



Il faisait frisquet le 7 janvier, jour de la galette des rois organisée au local du club de Nord Touriste.

Deux cyclos, Hubert et Patrick et l'infatigable Colette, emmitouflés de la tête aux pieds, bravant un vent de Nord-Est sont venus à vélo. Les autres, plus sages (peut-être) sont arrivés en voitures. Après avoir bu le café d'accueil, une fois réunis, toutes et tous se souhaitent mutuellement les traditionnels vœux pour l'année 2024, puis prennent place autour des tables.



En attendant la découpe des galettes à la frangipane ou à la pomme, les paroles vont bon train sur les projets à venir, évidemment à vélo.

Pendant ce temps, Alain et Christian, compères depuis de nombreuses années, débouchent les bouteilles de cidre. Il est temps de déguster les galettes, et par le hasard de la distribution des parts, nous avons deux rois et une reine.



Colette, dont c'est l'anniversaire, est nommée « reine d'un jour » entourée à gauche et à droite par deux autres rois Walter et Jean Pierre.

Ce moment de convivialité apporte de la chaleur en cette période hivernale et pluvieuse, alors que certains secteurs du Nord et du Pas de Calais sont malheureusement inondés.



Daniel

